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REQUERIMENTO Nº 137/2019 

 
Requer informações acerca de reformas 
e melhorias junto ao espaço físico da 
“ADI Dr. Euvaldo de Queiróz Dias”, 
situada no Jardim Esmeralda. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o ano letivo iniciou se em nosso município neste 

mês de fevereiro e que vários pais que tem seus filhos matriculados junto a “ADI Dr. 

Euvaldo de Queiróz Dias”, procuraram este vereador para relatar problemas 

relacionados com a conservação do espaço físico da referida Unidade Escolar; 

 

CONSIDERANDO que entre os problemas apontados estão pintura 

defasada, piso quebrado, playground com brinquedos velhos, entre outros, o que 

causou má impressão aos pais, no entanto, foi passado aos mesmos pela direção da 

ADI que há previsão para reformar a Unidade escolar; 

 

  CONSIDERANDO por fim que diante desta afirmativa e para que haja 

uma maior transparência aos pais sobre a real possibilidade de promover reforma do 

local, com informações mais precisa sobre quais melhorias serão feitas no local, bem 

como início e término das obras de reforma na Unidade Escolar; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

   

   1º) A Prefeitura Municipal tem projeto e verba empenhada para 

promover reformas e melhorias junto ao espaço físico da “ADI Dr. Euvaldo de Queiróz 

Dias”, situada no Jardim Esmeralda? Caso negativo a resposta, quais as razões 

político / administrativo impedem a realização da benfeitoria? 
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2º) Quais melhorias serão promovidas na Unidade Escolar “ADI Dr 

Euvaldo de Queiróz Dias”?   

 

3º) Qual a previsão para inicio e término das benfeitorias, bem como 

previsão de custo?  

 

4º) No que tange ao valor investido para promover melhorais na referida 

Unidade Escolar, qual será o total de verba municipal e qual será o total de 

contrapartida via verba estadual ou federal? 

 

5º) Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de fevereiro de 2019. 

 
 
 

ISAC SORRILLO 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 
 
 


